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Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

für die suchtkranken Menschen aus der Drogenszene am Helmut-Haller-Platz wurde von der Stadt 
Augsburg Anfang Dezember auf dem früheren Spielplatz-Areal ein Schutzdach aufgestellt. Gerade in den 
vergangenen Tagen, an denen immer wieder starker Regen einsetzte und es windete, zeigte sich, dass 
die Konstruktion keinen guten Wetterschutz bietet und von den betroffenen Personen nicht angenommen 
wird. Die Oberhauser zweifeln so auch an der Ernsthaftigkeit des Stadtratsbeschlusses zur Umsetzung 
eines Gesamtkonzeptes zur Verbesserung der Situation am Helmut-Haller-Platz. 

Hierzu stellen wir folgende Anfrage: 

         Wer ist für diese indiskutable Interimslösung verantwortlich? Wer hat den Auftrag erteilt?

         Was kostet diese Interimslösung und aus welcher Haushaltsstelle stammen die Mittel?

         Wurde diese Interimslösung mit dem Ordnungsreferenten, der für das Gesamtkonzept zuständig ist, 
abgestimmt? Und wenn nein, warum nicht?

         Was erwartet sich das Umweltreferat von so einem „Test“, wenn selbst Klientel vor Ort das Konstrukt als 
„Kuhstall“ bezeichnen, das als Wetterschutz auf Grund der Bauweise ungeeignet ist? Hält der 
Umweltreferent diesen Unterstand für menschenwürdig?
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